

**Usson-du-Poitou**

# **Les rois de la pétanque**



**Trophée remis par M. Lepercq**

139- 02/04/96

Dernièrement, le club de pétanque ussonnais a organisé les championnats départementaux de pétanque en triplettes.

C'est par un temps idéal qui a fait déplacer une foule considérable, pour admirer l'adresse de ses joueurs, qu'était disputé sur

un terrain soigneusement préparé, un championnat séniors-juniors-cadets-minimes et un championnat féminins.

Le président Jadault et son équipe étaient tous heureux du succès remporté par cette manifestation.